

# CEEI Guadalajara

ÍDiCe: Empresa ubicada en el Centro de Empresas de Guadalajara

## Una empresa que facilita la vida al resto de sus compañeras

En 2008, montaron una empresa dedicada tanto a la consultoría tradicional en gestión como a consultoría tecnológica aplicada. Se considera que la idea es realmente interesante para las empresas por el ahorro de tiempo que les supone



Los socios han visto en el Centro de Empresas una gran oportunidad de negocio./ Economía de Guadalajara

María Canalejas / Guadalajara

IDiCe es una empresa de gestión integral a empresas, creada en mayo de 2009, formada por dos socios trabajadores y uno capitalista. Esta empresa es heredera de una idea que surgió en 1999 con los trabajos de consultoría que realizaba su gerente, José Ignacio Conde, de forma esporádica en esa época. Posteriormente, ya en 2008, les surgió la posibilidad de montar una empre-

sa dedicada tanto a la consultoría tradicional en gestión como a consultoría tecnológica aplicada. Se considera que la idea es realmente interesante para las empresas, por la potencia de la combinación, y por el ahorro de tiempo que les supone. IDiCe ofrece soluciones a todos los problemas de gestión de la empresa, satisfaciendo los objetivos que marca la empresa, compromete a

todo el personal con la mejora, adapta completamente a la empresa, los proyectos de mejora suponen un impacto mínimo en las actividades normales de la empresa, además de emplear las más avanzadas tecnologías como soporte de la gestión. Tiene su estructura dividida en cuatro grandes áreas, dirigidas por personal cualificado en las distintas áreas. Estas grandes áreas de traba-

jo están divididas de la siguiente manera: área de gestión, la empresa trabaja con sus clientes en proyectos personalizados de su gestión diaria a todos los niveles, generando soluciones a medida de las necesidades de sus clientes, para que obtengan resultados desde el primer momento.

### Áreas de trabajo

Una segunda área de trabajo es en la tecnología, ya que creen que la máxima eficiencia sólo se alcanza si se cuenta con las herramientas tecnológicas adecuadas. Por tanto, proporcionan al cliente consultoría sobre las mejores soluciones para automatizar y simplificar sus procesos de negocio y, gracias a la colaboración con socios tecnológicos, las implantan. El tercero de los campos de trabajo es la imagen, la solución que ofrecen a las empresas en esta área consiste en ofrecer a las empresas proyectar una imagen que les posicione en el mercado, que les haga más cercanos a sus clientes y que muestre a

éstos todas las potencialidades de sus productos. Colaboran con las empresas en definir los principios de su identidad corporativa, conforme a sus valores, idiosincrasia y estrategias, y le proporcionan las herramientas necesarias (diseño gráfico, diseño web, etc.) para proyectarla interna y externamente.

La otra área en la que están especializados es la formación, con el fin de que sus clientes obtengan el máximo rendimiento de su capital humano a cualquier nivel y en cualquier área de conocimiento (dirección, tecnología, recursos humano, prevención, calidad, etc.)

Una vez creada la empresa se decidieron a ubicarse en el CEEI porque "la oficina que teníamos originalmente era muy pequeña y no permitía alojarnos a todos los que, ahora mismo, trabajan o colaboran con nosotros". El Centro es moderno, da una imagen excelente y las instalaciones son nuevas y completas. Respondía bien a nuestras necesidades a un

precio moderado.

### Futuro

El futuro está complicado a pesar de los esfuerzos que se hacen desde diversos foros. Hasta que en España no se vea luz al final del túnel, para lo cual queda aún mucho tiempo, las cosas serán difíciles. Pero, a la vez, creo que estamos en una época de oportunidades para quienes innoven y trabajen duro para hacerse un hueco y encontrar las mejores opciones.

En cuanto a la crisis comentan que las empresas recortan sus inversiones y, en ocasiones, no tienen la mentalidad necesaria para poner recursos en mejorar su competitividad, que es lo que les ofrecemos nosotros. Por ello, tenemos dificultades para hacer comprender a las empresas que lo que realmente necesitan ahora es ser más eficientes, controlar bien sus gastos, enfocarse mejor a sus clientes, disponer de información para la toma de decisiones directivas, etc.

### ACTUACIÓN

Ofrece soluciones a todos los problemas de gestión de la empresa, satisface los objetivos que marca la empresa, compromete a todo el personal con la mejora, adapta completamente a la empresa.

Contratación e información de las pólizas y acuerdos con:



**SegurSalud**  
Especialistas en Salud

adeslas

Sanitas

Información Centro de empresas - Av. Buendía, 11 - Despacho 21  
19005 - Guadalajara  
Telf.: 949 21 82 03 / Fax: 949 21 88 59  
info@segursalud.com - www.segursalud.com

**PHB**  
Seguros

AXA  
reinventando / los seguros

Solicite auditoría sin compromiso

Información C/ Francisco Medina y Mendoza, Parcela 10, local 3  
19171 - Cabanillas del Campo  
Telf.: 949 100 939 - phb@agencia.axa-seguros.es